

STADT GÜGLINGEN

Tagesordnungspunkt Nr. 3

Vorlage Nr. 29/2020

Sitzung des Gemeinderats

am 17. März 2020

-öffentlich-

Platz östlich des Rathauses

- Namensgebung

Antrag zur Beschlussfassung:

Der Platz östlich des Rathauses erhält den Namen „Rathausplatz“.
Die offizielle Namensgebung erfolgt am Sonntag, 27. September 2020.

02.03.2020/Heckmann

ABSTIMMUNGSERGEBNIS		
	Anzahl	
Ja-Stimmen		
Nein-Stimmen		
Enthaltungen		

Am 1. April 2017 wurde der Platz östlich des Rathauses eingeweiht. Seither gibt es für diesen Platz keinen offiziellen Namen. Aus der Mitte des Gemeinderats wurde der Wunsch geäußert, dass der Platz benannt werden soll. Auf der Klausurtagung des Gemeinderats in Schwäbisch Hall wurden dem Gremium mehrere Vorschläge von Seiten der Verwaltung unterbreitet. Als favorisierter Name kristallisierte sich „Rathausplatz“ heraus.

Die offizielle Namensgebung soll am Sonntag, 27. September 2020 erfolgen.

Am 28. September 2020 wäre der Architekt des heutigen Güglinger Rathauses, Herr Heinz Rall, 100 Jahre alt geworden. Aus diesem Anlass wird am 27. September 2020 die Heinz Rall Ausstellung im Rathaus Güglingen eröffnet.

Es bietet sich daher an, an diesem Tag auch die offizielle Namensgebung des Platzes vorzunehmen.